

## ABSTRAK

### **Seni Setiani : *Standar Penggunaan Hadis Dalam Penulisan Sirah Nabawiyah Menurut Husain Haekal (Tela'ah buku "Sejarah Hidup Muhammad Saw)***

Penelitian pada skripsi ini menjelaskan tentang bagaimana metode penulisan buku Sirah Nabawiyah dari seorang ilmuan muslim yaitu Husain Haekal dalam menyusun karyanya mengenai sejarah hidup Nabi Muhamamad Saw, serta pandangannya mengenai standar penggunaan hadis yang menjadi tolak ukur dalam penulisan buku Sirah Nabawiyah serta sumber sumber dan kualitas hadis apa saja yang disusun dan dimasukkan dalam karyanya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana standar penggunaan hadis yang menjadi metode Husain Haekal dalam memilih hadis-hadis yang dimuat dalam karyanya.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan kualitatif, karena metodologi kualitatif berusaha memberikan informasi yang didapat secara terstruktur. Pendekatan yang digunakan adalah kualitatif karena penelitian kualitatif sifatnya deskriptif dan cenderung menggunakan analisis. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sekunder. Sumber data primer yang digunakan dalam penelitian ini adalah kitab Husain Haekal tentang sirah nabawiyah. Sedangkan data sekunder yang digunakan dalam penelitian ini adalah data tambahan seperti artikel, buku, majalah, yang berkenaan dengan penelitian.

Berdasarkan penelitian yang telah ditelusuri, penelitian ini mendapat kesimpulan bahwa dalam membuat karyanya Husain Haekal menggunakan beberapa sumber, yaitu Al-Qur'an dan hadis-hadis shahih. Hadis-hadis di dalam buku sirah nabawiyah karya Husain Haekal kebanyakan hadis-hadis berkualitas shahih, terdapat satu hadis yang dimasukkan di dalam bukunya hanya memiliki catatan bahwa hadis itu memiliki kedhaifan dalam sanad akan tetapi matannya shahih dan sejalan dengan Al-Qur'an. Menurut Husain Haekal selama hadis dhaif tersebut baik matan dan sanadnya tidak bertentangan dengan Al-Qur'an maka masih dapat digunakan.

Keywords: Husain Haekal, Sirah Nabawi, Al-Qur'an Hadis